

Journée internationale des Prisonniers révolutionnaires*



Contact : liberezgeorgesibrahimabdallah@gmail.com

A l'heure où la République française (sic !) pourrait subir les foudres de l'ONU pour « détention arbitraire » et un an après qu'il a été élevé au rang de « citoyen d'honneur » de Calonne-Ricouart et Grenay au cœur du Bassin minier du Pas-de-Calais, exigeons la libération du militant communiste **Georges Ibrahim Abdallah**, prisonnier politique en France depuis 1984 pour faits de résistance à l'impérialisme !

**Mercredi 19 juin 2013
à 18 h 30**

Rassemblement

Hôtel de ville de Grenay

A l'initiative du Collectif « Bassin minier » pour la libération de Georges Ibrahim Abdallah, de la municipalité de Grenay et de la section locale du PCF

* Depuis 1999, le 19 juin a été désigné « Journée internationale du Prisonnier révolutionnaire » en hommage aux 300 prisonniers politiques péruviens massacrés sur ordre du gouvernement, lors d'une insurrection dans les prisons d'El Fronton, Lurigancho et Callao du Pérou en 1986.